

Presseinformation

Bei Rückfragen:

Axel Kröniger / Kathrin Obergfell
Unternehmenskommunikation

Kreissparkasse Waiblingen
Bahnhofstr. 1
71332 Waiblingen

Telefon: 07151 505-1376
Telefon: 07151 505-1413
axel.kroeniger@kskwn.de
kathrin.obergfell@kskwn.de

Umzug der Kreissparkasse in Unterweissach

15.01.2020

Neues Beratungscenter in neuem Gebäude

5 **Unterweissach. Die Kreissparkasse Waiblingen hat ihr neues Beratungscenter Unterweissach in Betrieb genommen. „In diesen Räumlichkeiten kann das Team jetzt ganz anders wirken“, freute sich Ines Dietze, Vorsitzende des Vorstands der Kreissparkasse Waiblingen über die neue Geschäftsstelle am Marktplatz, die durch einen Anbau nun komplett auf einer Ebene untergebracht ist. Bürgermeister Ian Schölzel und zahlreiche Gäste waren zur feierlichen Einweihung gekommen, um sich das Ergebnis des Umbaus anzusehen. Am 20. Januar startet der Kundenbetrieb.**

15 „Auf diesen Tag haben viele Kolleginnen und Kollegen hingearbeitet und endlich ist es soweit“, sagte der stv. Vorstandsvorsitzende Lothar Kümmerle über den Abschluss der Bautätigkeiten und dankte allen am Bau Beteiligten. Das Beratungscenter der Kreissparkasse musste nicht weit umziehen: Das neue Gebäude befindet sich in Unterweissach direkt auf der gegenüberliegenden Straßenseite in einem ehemaligen Modehaus. Durch einen Anbau wurde das Gebäude auf 360 m² Grundfläche erweitert – eine wesentliche Verbesserung gegenüber den alten Räumlichkeiten, die auf drei Etagen verteilt waren.

25 Rund vier Monate dauerte der Umbau. Die Gesamtkosten der Modernisierung belaufen sich auf rund 560.000 Euro. Die Investition habe sich gelohnt, so Lothar Kümmerle: „Jetzt sehe ich eine modern und transparent gestaltete Geschäftsstelle, die barrierefrei

Presseinformation

Seite 2 von 3

16.01.2020

30 zugänglich ist. Das passt zu uns, stehen wir doch für Vertrauen, persönliche Nähe und beste Beratung.“ Im großzügigen Eingangsbereich sind die Mitarbeiter direkt ansprechbar. Im erweiterten SB-Bereich lassen sich alle Geldgeschäfte rund um die Uhr erledigen. Darüber hinaus gibt es vier Beratungszimmer für vertrauliche und individuelle Gespräche, wie die anderen Bereiche ausgestattet mit modernster Technik.

35 **An den richtigen Stellen investieren**

Ines Dietze erläuterte die Strategie der Kreissparkasse Waiblingen im Privatkundenbereich, bei der es vor allem darum gehe, „an den richtigen Stellen zu investieren – so wie hier in Unterweissach.“ Eine ganzheitliche und individuelle Beratung werde nicht nur anspruchsvoller, sondern nehme auch immer mehr Zeit in Anspruch. 40 „Dem wollen wir auch räumlich gerecht werden“. Deshalb habe die Kreissparkasse mit ihren Beratungszentren große Standorte im gesamten Rems-Murr-Kreis geschaffen, an denen sie Expertenwissen bündele. „Gleichzeitig investieren wir in die Aus- und Weiterbildung 45 unserer Mitarbeiter, so dass den Menschen kompetente Spezialisten in ihren Finanzfragen zur Seite stehen“, so Ines Dietze.

Nachbarschaftswand und Spenden

50 Erstmalig hat die Kreissparkasse in Unterweissach außerdem eine so genannte Nachbarschaftswand eingerichtet, „schließlich sehen wir uns als Nachbarn und als Teil der Gemeinde.“ Die Wand im Beratungszentrum könne von Bürgern, Vereinen oder Initiativen genutzt und mit Leben gefüllt werden. „Ich bin schon gespannt, wie es hier in ein paar Wochen aussehen wird“, so Ines Dietze über das neue Konzept. 55

Für ihre Treue in all den Jahren dankte auch Dominik Fischer, der Leiter des Beratungszentrums, seinen Kunden. Er freut sich darauf, die Kunden künftig gemeinsam mit seinem Team in den neuen Räumlichkeiten zu begrüßen. Wie es Tradition ist bei der Kreissparkasse, nutzte Dominik Fischer den Start der neuen Geschäftsstelle, um zwei Spenden von je 1.000 Euro zu übergeben. Diese gingen an die Jugendfeuerwehr Weissach sowie an die offene Jugendwerkstatt Weissacher Tal. 60

65

Presseinformation

Seite 3 von 3

16.01.2020

Bildunterschriften

Bild 1: *Ines Dietze, Vorsitzende des Vorstands der Kreissparkasse Waiblingen, begrüßt die Gäste im neuen Beratungcenter.*

70

Bild 2: *Die Vorstände Ines Dietze und Lothar Kümmerle sowie BC-Leiter Dominik Fischer übergeben einen der Spendenschecks an Hans Koch und Wilhelm Lange von der offenen Jugendwerkstatt Weissacher Tal.*

75